



2月の園だより



《実粉保育園》

園内は子どもたちの元気な声と笑い声に溢れて、不思議と寒さを忘れていました。1月は実粉保育園でもインフルエンザが流行り、欠席する子が半数以上いました。手洗いには十分気を付けていましたが、インフルエンザには勝てず…でした。冬の遊びや楽しみを見つながら、寒さに負けず今度も元気に過ごしたいと思います。今年度もあと2ヶ月ですが宜しくお願い致します。



【お餅つき会】

12日のお餅つき会はお忙しい中ご参加ありがとうございました。体調を崩してしまい全員そろわなかった学年もありましたが、参加したみんなは♪よいしょ～よいしょ～と掛け声をかけながら元気にお餅つきができました。保護者の方も積極的にお餅つきをしてくださったので盛り上がっていましたね。

みんなが元気に1年過ごせますように・・・。

【今月の予定】

- 1日 豆まき
- 3日 節分
- 5日 身体測定
- 11日 建国記念の日
- 13日 避難訓練
- 15日 内科健診
- 28日 お誕生日会



楽しかったね♪



◎今月のねらい☆子どもの様子

【0歳児】

- ◎見守られている安心感の中で、好きな遊びを十分に楽しみ、活発に探索活動する
- ◎保育者に見守られながら、安心して適度な休息や睡眠をとる
- ☆お兄さん・お姉さんの遊びが気になり、後ろをついて回る姿が見られました。気がついてもらおうと、手をつないだり玩具を貸してもらったりと嬉しそうでした。お友だちと同じことをするのが楽しくて同じものを持ち、顔を見合わせて笑う姿に癒されました。

【1歳児】

- ◎簡単な身の回りのことを自分でする
- ◎トイレトレーニングに取り組む
- ◎保育者や友だちと関わる中で自分の気持ちを言葉で表現する
- ☆だいたい言葉でのやり取りが増えてきたように感じます。玩具の貸し借りでは「かして」と相手に伝え、言われた方は「いいよ」「あとで」など自分の気持ちを相手に伝える事ができてきました。上手く伝えられない場面もあるので保育者が仲立ちしながら伝えていけるようにしたいです。

【2歳児】

- ◎寒さに負けず、身体を動かして元気に遊ぶ
- ◎気の合う友だちと一緒に遊んだり、異年齢児と関わって遊ぶ
- ☆年末年始に家族でお出かけしたことや買ってもらったものの話をたくさんしてくれました。一人が話し出すと競うかのようにみんなが話し出し、「おなじだね」「なにしたの?」など少し大人びた会話もしていました。友だち同士での話も成り立ってきているので、近くで聞いていて面白い時があります。

【内科健診について】

先日お配りしましたお手紙にも記載されていますが、15日(金)12:30～内科健診があります。当日はなるべく欠席をしないようお願い致します。万が一欠席してしまった場合は、後日各自で赤松小児科内科へ行っていただき、健診を受けてください。費用は掛りませんので、いつ受診するかわかり次第お知らせください。宜しくお願い致します。